



EMPRESA

POR ALBERTO BARRANCO

albertobarrancochavarria0@gmail.com barrancoalberto@prodigy.net.mx

SE ADELANTÓ MOODY'S

Aunque al impacto de la noticia de la mejora en la calidad crediticia del país por parte de la calificadora de deuda Moody's, de Baa1 a A3, el peso se apreció 13 centavos en su paridad con el dólar, y el bono M24, que tradicionalmente marca la tasa de referencia a largo plazo, registró un descenso de 15 puntos-base, a lo largo de la jornada de ayer el escenario se fue revirtiendo.

La razón, de acuerdo al grupo financiera Monex, se inscribe en que la firma se adelantó al salto, es decir no esperó la aprobación de las leyes secundarias, por más que atribuye la nueva a las reformas estructurales aprobadas.

Con la calidad crediticia acordada, México se coloca al nivel de naciones como Malasia y Malta.